

PRESSEINFORMATION



5. Oktober 2017

Dessau-Roßlau auf der Expo-Real in München präsent

Gelungener Messeauftakt gemeinsam mit der DWG

Schon am ersten von drei Messetagen der EXPO REAL in München hat die Stadt Dessau-Roßlau im Fokus von Gesprächen mit Investoren, Projektentwicklern und weiteren Interessenten gestanden. Die Stadt ist in Kooperation mit der Dessauer Wohnungsbaugesellschaft mbH (DWG) Aussteller auf dem Gemeinschaftsstand der Metropolregion Mitteldeutschland und präsentiert sich als Investitionsstandort im Verbund u. a. mit den Oberzentren Chemnitz, Halle, Leipzig, Jena, Magdeburg und der Lutherstadt Wittenberg.

„Damit sehen wir unsere Strategie als Wirtschaftsförderung der Stadt bestätigt, dass Dessau-Roßlau als Wirtschaftsstandort in der Metropolregion Mitteldeutschland stärker wahrgenommen wird“, erläutert Dessau-Roßlaus Wirtschaftsbeigeordneter Dr. Robert Reck die Situation vor Ort. Er konnte am Donnerstag im öffentlichen Forum „Zukunftsstandorte in Mitteldeutschland“ die perfekte Kombination von Arbeiten, Wohnen, Investieren in der Bauhausstadt Dessau hervorheben.

Neben einer modernen Infrastruktur zeichnen die Stadt attraktive Wohn- und Immobilienangebote und die Full-Service-Leistungen der Wirtschaftsförderung der Stadtverwaltung aus.

Bis zum Bauhaus-Jubiläum 2019 werden zahlreiche Projekte in der Innenstadt zur nachhaltigen Entwicklung der Bauhausstadt Dessau realisiert und damit auch Anreize für Investitionen geschaffen.

Gemeinsam mit dem Beigeordneten für Wirtschaft und Kultur nutzte auch der neue Amtsleiter für Wirtschaftsförderung, Stefan Horváth, die internationale Plattform der Messe EXPO REAL, um mit wichtigen Netzwerkpartnern und potentiellen Investoren in direkten Kontakt zu treten.

Die DWG als kommunale Tochter ist erstmalig Kooperationspartner der Stadt und ergänzte mit ihrem Verkaufsportfolio die städtischen Angebote, sie konnte mit potentiellen Interessenten für Erwerb und Bauinvestitionen in Grundstücke und Bestandsimmobilien ins Gespräch kommen.

Unterstützend zur Präsentation des Wirtschaftsstandorts wurden die für Investoren ebenso wichtigen weichen Standortfaktoren und interessante touristische Highlights durch die Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau mbH vor Ort offeriert.

Hintergrund:

Die Internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen EXPO REAL findet jeden Oktober in München statt. Seit 1998 ist die EXPO REAL jährlich drei Tage lang Gastgeber für die gesamte Branche. Als größte B2B-Fachmesse in Europa bietet die EXPO REAL beste Bedingungen für effizientes Networking.

Internationale Experten aus der gesamten Wertschöpfungskette:
Auf der EXPO REAL findet man potenzielle Geschäftspartner für den gesamten Lebenszyklus einer Immobilie: Von der Idee und Konzeption über Investition und Finanzierung, Realisierung und Vermarktung bis hin zu Betrieb und Nutzung.

Auch die Teilnehmer der EXPO REAL bilden die gesamte Wertschöpfungskette ab:

- Projektentwickler und Projektmanager
- Investoren und Finanziere
- Immobilienberater und -vermittler
- Architekten und Planer
- Corporate Real Estate Manager
- Expansionsleiter
- Wirtschaftsregionen und Städte